

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

im Rahmen unserer Bemühungen, junge Menschen und Unternehmen zusammenzubringen, möchten wir Ihnen gerne die Praktikumswoche Hanau / Main-Kinzig-Kreis vorstellen, welche in den drei Wochen vor den Sommerferien und den gesamten Sommerferien 2024 angeboten wird.

Die Praktikumswoche ermöglicht Schülerinnen und Schülern aus Hanau / Main-Kinzig-Kreis und Umgebung, eintägige Betriebserkundungen in verschiedenen Berufsfeldern zu absolvieren. Diese Veranstaltung bietet Ihren Kindern eine einzigartige Möglichkeit, wertvolle Erfahrungen in der Arbeitswelt zu sammeln.

In den drei Schulwochen vor den Ferien ist eine Teilnahme für Schülerinnen und Schüler ab der 8. Klasse möglich. Hierfür müssen diese einen Antrag auf Unterrichtsbefreiung stellen, den die Schule im Vorfeld unterzeichnen muss. Im Zeitraum der Sommerferien ist eine Teilnahme erst ab 15 Jahren möglich.

Die Teilnehmenden haben die Möglichkeit, die Tage im Aktionszeitraum individuell zu wählen. Jeder Tag bietet ihnen die Chance, in ein anderes Unternehmen oder Berufsfeld hineinzuschnuppern. Die Plattform vermittelt die Betriebserkundungen individuell auf Basis der eigenen Interessen und ermöglicht es so den Teilnehmenden, in kurzer Zeit lebendige Praxiserfahrungen zu sammeln, ohne sich selbst auf die Suche nach potenziellen Betrieben begeben zu müssen.

Das Angebot ist kostenfrei und wird durch das Hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum sowie den Europäischen Sozialfonds gefördert. Weitere Informationen zur Organisation und entsprechenden Erklärvideos sowie den Link zur Registrierung finden Sie unter nachfolgendem Link:

www.praktikumswoche.de/hanau-mkk

Im Falle eventueller Rückfragen oder Unklarheiten erhalten Sie unter der Adresse support@praktikumswoche.de oder per Telefon unter der Nummer 0661-97770590 Unterstützung.

Wir freuen uns, wenn Ihr Kind dieses außerschulische Berufsorientierungsangebot wahrnimmt und bedanken uns nochmals für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



Rainer Flach
Schulleiter